



XXI Semana Cultural sobre la Diabetes

ZAFRA

∴ **JOSÉ VÍCTOR PAVÓN.** Zafra acoge hasta el domingo la XXI Semana Cultural de información sobre la diabetes con un programa de actividades culturales: conferencias, charlas, mesas informativas, control capilar de azúcar en sangre y

una convivencia, entre otras, organizadas por la asociación cultural de diabéticos de Zafra 'Antonio Morales Toro'. Hoy, a las 16 horas, se trasladaran caminando desde la biblioteca municipal hasta la ermita de la Virgen de Belén en la que realizaran una ofrenda floral. Mañana, a las 12 horas, en el Centro Socio-cultural 'García de la Huerta', control capilar de azúcar en sangre para todas las personas que lo deseen.